

Grünpfeilschild an der Kreuzung Werner-Egk-Bogen/ Heidemannstraße

Antrag:

Wir bitten um die Anbringung eines Grünpfeilschildes an der Kreuzung Werner-Egk-Bogen/ Heidemannstraße.

Begründung:

Der Werner-Egk-Bogen ist neben der Paul-Hindemith-Allee die zweite wichtige Zufahrtsstraße, welche von den Anwohnern der Carl-Orff-Bogen Siedlung genutzt wird, um auf die Heidemannstraße zu gelangen. Die Rotphase der Ampel Werner-Egk-Bogen/ Heidemannstraße, vom Werner-Egk-Bogen kommend, dauert sehr lange. Dies führt dazu, dass etliche Autofahrer die Ausweichroute über den Schwarzanger wählen. Um im Wohngebiet der Grusonsiedlung eine Verkehrsentslastung zu erreichen, bitten wir um die Anbringung eines Grünpfeilschildes. Eine Rechtsabbiegespur existiert bereits.



Bild 1 - Straßenüberblick



Bild 2 - Kreuzungssituation



Oliver Benicke